

L'H • Urbanismo

La Fira se amplía para captar más acontecimientos internacionales

La construcción de dos nuevos pabellones permitirá durante la próxima primavera la celebración de la Itma, la feria más importante sobre tecnología y maquinaria textil

DULCE VALERO

“Necesitábamos tener estos dos pabellones para celebrar la principal feria de maquinaria textil del mundo”, manifestaba el pasado viernes el alcalde de Barcelona y presidente del consejo general de Fira de Barcelona, Jordi Hereu, en una visita a las obras de ampliación del recinto ferial de L'Hospitalet.

Los dos pabellones nuevos en construcción, el 5 y el 7, que se sumarán la próxima primavera a los seis ya existentes, son los que permitirán la celebración de la Itma, con sede hasta ahora en Alemania y una apuesta personal de Fira de Barcelona en su empeño por acoger los grandes acontecimientos internacionales. “Es una estrategia para salir reforzados de la crisis”, aseguró Hereu, ya que “la feria es una de las principales industrias de nuestro país y uno de los



DAVID FERIA/BAIXIMAGENES.ES

Interior de uno de los nuevos pabellones en obras que se inaugurarán la próxima primavera

principales motores en el área metropolitana”.

El recinto ferial de L'Hospitalet acoge ya salones de la importancia de Mobile World Congress, Alimentaria, Construmat, Automó-

vil, Salón Náutico o el Barcelona Meeting Point, entre otros. Acontecimientos a los que hay que añadir destacadas convenciones médicas como el Congreso Europeo de Cardiología, celebrado en

2009 y que volverá en 2014, o los europeos de Urología, Hematología y el de Respiración, que tuvo lugar el pasado fin de semana. A parte de la Itma, el año que viene también se celebrará

en el recinto ferial de L'Hospitalet otro salón de carácter internacional, el Carbon Expo, la principal feria mundial sobre el mercado de CO₂, que después de celebrarse habitualmente en Colonia (Alemania) ya se organizó el año pasado en Fira de Barcelona.

Acompañado por la alcaldesa de L'Hospitalet, Núria Marín, Hereu visitó los dos nuevos pabellones, que sumarán 40.000 m². De esta manera, una vez acabada la ampliación, el recinto de

según Hereu, y en “una de las nuevas centralidades de este país”, para Marín.

Ambos alcaldes destacaron la complicidad entre los dos municipios para afrontar proyectos comunes y fronterizos como han sido la transformación de la Riera Blanca, la Ciudad Judicial o el recinto ferial, y abogaron porque la relación continúe en un futuro.

El recinto ferial de L'Hospitalet comenzó a construirse en 1993 y el primer pabellón se inauguró en 1995. A partir

El recinto ferial de Gran Via sumará 240.000 m² y en su construcción se habrán invertido más de 900 millones de euros

Gran Via tendrá 240.000 m², y en su construcción se habrán invertido más de 900 millones de euros. A esta superficie de exposición se suman los 165.000 m² del recinto de Montjuïc, en Barcelona, lo que la convertirán en la segunda oferta ferial en cuanto a extensión de Europa.

Tanto Hereu como Marín destacaron el proceso de transformación de esta zona de L'Hospitalet que, con el recinto ferial y la plaza Europa, se ha convertido en “uno de los grandes polos de la economía en Catalunya”,

de 2002, las obras experimentaron un importante impulso con la convocatoria del concurso internacional que adjudicó la nueva fase del proyecto de ampliación al arquitecto Toyo Ito.

Para la construcción de los últimos dos pabellones que completarán el recinto ha sido necesario trasladar 120 viviendas, que se han reproducido en las mismas condiciones a escasos metros de donde estaban. Las negociaciones entre Fira Barcelona y los afectados fueron largas y difíciles hasta que se alcanzó finalmente un acuerdo.

L'H • Comunicación

Una periodista de la ciudad, al frente de la red de las televisiones locales



R.

La periodista Mabel Moreno, vecina de Bellvitge, ha asumido la dirección de informativos de la Xarxa de Televisions Locals (XTVL). Moreno, hasta ahora coordinadora de los contenidos culturales y de entretenimiento de este medio, ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en medios de comunicación audiovisuales, principalmente de ámbito local y pertenecientes al sector público. Junto a su compañero Pere Gibert, asume las responsabilidades que anteriormente centralizaba Carlos Torreiro, que falleció el 29 de agosto y que también fue director de la radio y la televisión de L'Hospitalet.

Los Mossos participan en una jornada formativa en el Barradas

DAVID FERIA/BAIXIMAGENES.ES



Unos 150 mandos de la escala intermedia de los Mossos d'Esquadra destinados a la Región Metropolitana Sud, en la que se incluye L'Hospitalet, participaron el lunes en una jornada formativa sobre mentalidad positiva en el Centre Cultural Barradas. A la jornada asistió la alcaldesa de L'Hospitalet, Núria Marín, quien destacó “el trabajo y la eficiencia de los cuerpos policiales” que “intensificarán la lucha contra los delitos y el incivismo”.

El Biopol'H suma nuevos socios

El Instituto de Bioingeniería de Catalunya (IBEC) ha firmado un convenio esta semana para su integración en el Biopol'H, el parque científico dedicado a la biomedicina que se está desarrollando en el eje de la Gran Via de L'Hospitalet. El IBEC es el único centro de investigación impulsado por dos universidades públicas: la Universitat de Barcelona y la Universitat Politècnica de Catalunya, y su actividad se centra en la bioingeniería y en la nanomedicina.

Santa Eulàlia tiene nuevo campo de fútbol

Las obras de remodelación del campo municipal de fútbol de Santa Eulàlia ya han finalizado. Después de una primera fase que acabó hace un año, ahora se ha llevado a cabo la construcción de un campo de fútbol de césped artificial, que se puede dividir en tres campos de fútbol 7.

CLUB ESPORTIU GRANVIAMAR

NOU CENTRE DE FITNESS

NO T'HO PERDIS!!!
EL 2 I 3 D'OCTUBRE
JORNADA DE PORTES
OBERTES

PROMOCIÓ PREDBERTURA

MATRÍCULA
GRATUÏTA

OBRIM EL 4
D'OCTUBRE

*Oferta vàlida fins a l'1 d'octubre de 2010

C. Ginesta 30 - 36 (Cant. Pitort) · Tel.: 93 636 25 00 · www.cdgranviamar.com